



MARCO-EN-BARŒUL
UN ART DE VIVRE

Communiqué de presse

Lundi 10 juillet 2023

Concert 13 juillet 2023 à Marcq-en-Barœul

Marcq-en-Barœul célèbre le 14 juillet avec un traditionnel concert le 13 juillet dès 19 heures à l'Hippodrome avec un accueil en fanfare puis les artistes Adahy (électro pop), Lancelot (jazz, électro pop) et Stéphane (pop rock).

A l'issue de ce concert, à 22h30, cette soirée musicale se poursuivra avec un feu d'artifice de près de 20mn sur le thème du disco.

La Ville rappelle que des changements artistiques sont pris en raison des propos tenus, lors du week-end dernier, par la chanteuse Izïa, artiste qui était programmée par la ville de Marcq-en-Barœul pour animer une partie de la fête Nationale. L'artiste a tenu des propos scandaleux, d'une grande violence à l'égard du Président de la République à l'occasion d'un concert donné à Beaulieu-sur-Mer.

Ils indignent l'ensemble des Marcquois comme tous ceux qui sont attachés aux valeurs de la République.

Ces propos ont profondément choqué au regard notamment des derniers évènements que nous avons tous vécus et subis il y a moins d'une semaine. Ils sont pénalement répréhensibles

La venue à Marcq-en-Barœul de cette artiste, pour un concert public, gratuit et familial qui aurait dû être un moment heureux après une période d'épreuves, serait en conséquence en contradiction avec les valeurs de rassemblement et d'unité qui prévalent lors de notre Fête Nationale.

En conséquence, la Ville résilie unilatéralement la partie du contrat relative à la prestation de la chanteuse Izia pour motif d'intérêt général au titre de ses prérogatives de puissance publique.